

2025年度給付生からのハガキ（2025年4月 vo.1）



pp奨学金へのご支援に心より感謝申し上げます。

2025年度、pp奨学金では27名の学生に奨学金を給付しています。

給付生から近況を知らせるハガキが届きましたので、その一部をご紹介いたします。

お世話になっております。4・5月分の入金を確認しました。学費として大切に使用します。ありがとうございます。先日の給付式も大変楽しかったです。

現在は、大学の入学準備が本格的に始まり、忙しくも充実した日々を送っています。

履修登録を控えているため、どのような授業があるのかを調べたりしています。また、サークルやアルバイトについても考えている、どのような学生生活になるのかと期待に胸をふくらませています。

明日から新入生観迎会があり、サークル紹介や履修登録相談が開催されます。同級生と初めて会うので緊張していますが、楽しみたいと思います。

慣れないことも多いですが、勉強もそれ以外のことも楽しんで良い学生生活にしていきたいです。ご支援よろしくお願ひします。

（明治大学法学部法律学科1年）

4月・5月分の振込を確認いたしました。はじめに、今年度も継続してご支援いただき、誠にありがとうございます。本年度に入り、カウンセリングで実際に患者様を担当しはじめました。まだ未熟ではあります、が、一緒に悩み、解決への方略を考えてくれる理士となろう工房に精進していきます。また、国家試験も控えておりますので、両立していけるよう頑張っていきたいと願っています。

（立命館大学大学院人間科学研究科博士前期課程2年）

お世話になっております。
今年度も奨学生として採用してくださりありがとうございます。
4・5月分の入金を確認いたしました。

今度は、専修が決定し、卒業論文に向けての学習を始めます。新たな環境に不安を覚えつつも、さらに専門的なことを学びながら樂しみに思っています。

課外活動である和楽器サークルでは、現在会長として新入生歓迎会を行っています。100年以上にわたるサークルの伝統を引き継ぎよう、日々工夫していきます。

今年度も、学業・課外活動とともに一生懸命取り組みますので、よろしくお願ひいたします。

（京都大学文学部人文学科3年）

2025年度給付生からのハガキ (2025年4月 vo.2)



pp奨学金へのご支援に心より感謝申し上げます。

2025年度、pp奨学金では27名の学生に奨学金を給付しています。

給付生から近況を知らせるハガキが届きましたので、その一部をご紹介いたします。

お世話になります。

この度は、引き続きpp奨学金2025年度給付生にご採用いただき、また、4月・5月分の奨学金をご入金いただきまして、誠にありがとうございます。

春休みは建築の勉強のため、多くの有名建築を訪山ました。建築の写真をたくさん撮り、優れた技術を実際に感じたなど刺激的な春休みを過ごすことができました。

また、これから始まる就職活動に向けて、自己分析やWebサイトの勉強も積極的に行い始めました。早期選考での入社を目指して、これからもエツヨリと取り組んでまいります。

そして、今年度からはセミナー活動がスタートします。私は第一希望の建築設計研究室への所属が決まり、ゼミ長に就くことになりました。ゼミ長の名に恥じぬよう、自覚と責任感を持った建築に向き合い、このセミナーライズの経験で積み、昨年よりさらに成長できるよう頑張ります。

おかげで今まで以上に大好きな建築を学べていることをより感謝申しております。

今年度も精一杯努力していく所存です。どうぞよろしくお願ひいたします。

(共立女子大学 建築・デザイン学部 建築・デザイン学科 3年)

お世話になります。

4月、5月分のご入金いただきまして心より感謝申し上げます。

無事に入学式とオリエンテーションを終え、いよいよ大学生活が始まりました。まだ始まっただばかりではありますが、友人もでき、少しずつ新しい環境に慣れてきています。現在は履修登録の真最中で、取りたいと入学前から考えていたフィールドワーク論など将来につながる学びを選んでいます。どれも人気な授業なので、抽選が当たってほしいです。サークルは、模擬国連に友達に誘われ、今度はじめて会議に参加します。様々なことに挑戦し、ご支援に感謝します。有志義塾学生生活を送ってまいります。上智大学短期大学部1年

PP奨学金事務局様

この度は奨学金を振り込んで頂き、ありがとうございました。この奨学金は専門学校で、ITやプログラミングの勉強をする為に使わせて頂きたいたいと思っています。このハガキを書いた日である、4月9日には専門学校の入学式が実施されました。入学式を通して、より一層勉強に対する気持ちが高まりました。最後にPP奨学金の皆様を始め、寄付をして下さる各パチンコ・パチスロ店やお客様に感謝の気持ちでいっぱいです。今後もどうぞよろしくお願ひ致します。

東京IT会計公務員専門学校 卒業 ITビジネス学科1年

2025年度給付生からのハガキ（2025年4月 vo.3）



pp奨学金へのご支援に心より感謝申し上げます。

2025年度、pp奨学金では27名の学生に奨学金を給付しています。

給付生から近況を知らせるハガキが届きましたので、その一部をご紹介いたします。

この度は、昨年度に引き続き督大学生としてご採用いただき、誠にありがとうございます。3月31日付けにて、4・5月分の奨学金のご振込を確認いたしました。
日頃より温かいご支援を賜り、心より御礼申し上げます。
この春より大学院2年となり、修了に必要な単位は修士論文を除きすでに取得したため、今後は研究活動に一層力を入れて取り組んでまいります。
また、新年度を迎えて、当研究室には新たに8名の学生が配属されました。研究環境をより良くするためにも、新入生との積極的な交流を図り、互いに学び合える環境づくりにも努めていきたいと考えております。
今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。

（北見工業大学 工学専攻 2年）

この度は、pp奨学生に採用していただきまして、本当にありがとうございます。昨年度に引き続きご支援いただき、感謝しております。そして、4・5月分の奨学金の入金を確認いたしました。ありがとうございます。
今年度は、大学生活の最後の1年になりますが、これまで学んできたことや、頑張ってきたことを活かしてやりたい仕事に就けるよう、精一杯就職活動をしていきたいと想っております。そして、就職先が決まり落ちついだら、最後の1年になりますが、学びたいことを学べただけ学び、悔いのない学生生活を過ごしたいです。今まで興味があつたけれど、手をつけられていなかつた分野でも少しでも勉強できたらなと思っております。「学ぶこと」が本分の学生でいらっしゃるのをあと少しと覚えると、早いなしと思うと同時に、少しがしい気持ちにもなります。今ある環境に感謝し、時間を大切に、やつれてない全てのことに対応していくよう充実した生活を目指し、努力します。
今後ともどうぞ、よろしくお原意いいたします。

産業能率大学情報デザイン学部現代マネジメント学科4年

お世話になっております。

この度は、4月・5月分の奨学金をご支給いただき、心より感謝申し上げます。温かいご支援のおかげで、学業に励む環境が整い、大変心強く感じております。

4月2日・3日には大学でオリエンテーションが行われました。共に学ぶ仲間や先生方と顔を合わせ、これから大学生活がますます楽しみになりました。

また、看護を学ぶうえでの志や姿勢について学び、改めてこの道に進む決意を固めました。

支えてくれたさる皆様への感謝を忘れず、一日一日を大切にしながら、勉学に励んでまいります。今後ともご指導ご支援のほど、向卒よろしくお願ひいたします。

（新潟薬科大学看護学部1年）